

PUBLIK

Babinsa Koramil 0824/05 Sumberjambe Berikan Materi Wasbang, Ajak Pelajar YPI SMA Mikrajul Ulum Rajin Belajar dan Jauhi Perbuatan Rugikan Masa Depan

Siswandi - SUMBERJAMBE.PUBLIK.CO.ID

Nov 20, 2023 - 19:04



JEMBER – Program Babinsa Masuk Sekolah di Koramil 0824/05 Sumberjambe, dilakukan oleh Babinsa Jembearum Koptu Sofyan Sauri yang memberikan materi wawasan kebangsaan bela negara kepada pelajar Yayasan Pendidikan Islam Sekolah Menengah Atas (SMA) Mikrajul Ulum Desa Jembearum Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember, pada Senin 20/11/2023.

Materi yang disampaikan diantaranya makna dari butir-butir Sila dari Pancasila, sebagai dasar negara, sebagai ideologi negara yang harus kita implemmentasikan

dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Dihadapan 45 pelajar sekolah kelas X SMA Mikrajul Ulum, Sofyan Sauri mengajak pelajar untuk memanfaatkan waktu belajarnya di sekolah ini dengan baik, dimanapun kalian bersekolah, termasuk disekolahan ini, kalau dimanfaatkan dengan baik, kalian rajin belajar, kalian tertib dan disiplin, pastinya kelak akan menjadi generasi yang baik dan berkualitas.



Hindari pergaulan bebas, hindari narkoba dan sejenisnya, hindarai kenakalan remaja, kita memahami kalian ini memasuki masa peralihan dari masa kanak-kanak menjadi menuju masa remaja, disinilah kalian harus sadar mau kemana kelak kalian akan melangkah lebih lanjut, namun kalau kalian cerdas berperilaku baik dan seterusnya, kalian akan mudah melangkah menuju tempat yang kalian tuju, misal mau kuliah, akan dimudahkan jalan kalian, kalian mau masuk TNI atau Polri dan lain-lain, pasti akan dimudahkan, jelas Sofyan Sauri.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf M Hari Yuwono menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya dalam mendukung program Babinsa Masuk Sekolah yang menjadi atensi Dandim 0824/Jember.

Sekaligus sebagai media dalam melaksanakan komunikasi sosial dengan masyarakat, pelajar dan para guru dalam mendukung pembinaan teritorial. Jelas Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya mengapresiasi kegiatan tersebut, saya sangat perhatian terhadap keberadaan generasi muda, dimana masih marak adanya kenakalan remaja, marak kasus narkoba dan lain-lain, yang sangat merresahkan.

Karena hal tersebut tidak hanya merugikan dirinya sendiri dan masa depannya, namun merugikan kesinambungan generasi bangsa, kita harus mempersiapkan generasi yang memiliki sumberdaya cerdas, berkualitas dan berkarakter. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)